

lung sind, wurden damit nahezu verdreifacht. Entsprechend den Beschlüssen der Partei wurde begonnen, ein Stüde wissenschaftlidi-technisdie Revolution zu importieren. Unser Kampf geht darum, dieses Stück so groß wie möglich zu machen. In den Zahlen über die Entwicklung des Exports und des Imports finden die großartigen Leistungen der Werktätigen in der Industrie und des Außenhandels ihren sichtbaren Ausdrude. Die volkswirtschaftlich nutzbringenden und audi das Leben der Bürger der DDR bereichernden Importerhöhungen, vor allem von Masdiinenbauerzeugnissen und Erzeugnissen der Elektrotechnik und Elektronik, wurden besonders auch durdi die stürmische Entwicklung unserer sozialistisdien Landwirtschaft ermöglicht, die zu einer Erhöhung der Eigenversorgung mit Nahrungsgütern und landwirtschaftlichen Erzeugnissen führte.

Der Warenaustausch mit den sozialistischen Ländern stieg im Jahre 1966 auf insgesamt 19,5 Milliarden Valutamark. Er erreichte damit nahezu das Volumen des Gesamtaußenhandelsumsatzes der DDR im Jahre 1962.

Im Bewußtsein ihrer großen Verantwortung für die Verwirklichung des Vertrages über Freundschaft, gegenseitigen Beistand und Zusammenarbeit zwischen unserer Republik und der Sowjetunion auf ökonomischem Gebiet haben die Werktätigen der Export-Industrie der Deutschen Demokratischen Republik und des Außenhandels erfolgreiche Anstrengungen zur Vertiefung der Wirtschaftsbeziehungen zwischen unseren Ländern unternommen und unternehmen sie weiterhin! Der Außenhandelsumsatz mit der Sowjetunion war im Jahre 1966 um 1,3 Milliarden Valutamark höher als 1962. Es war ein untrennbarer Bestandteil der Parteitagsdiskussion auf dem Gebiete des Außenhandels zu beraten, wie die umfangreichen, ständig größer werdenden Lieferungen der Sowjetunion an Rohstoffen und Lebensmitteln, an Maschinen und Ausrüstungen, die für die kontinuierliche wirtschaftliche Entwidung der Deutschen Demokratischen Republik von entscheidender Bedeutung sind, durch Gegenlieferungen der Deutschen Demokratisdien Republik an Maschinen und Ausrüstungen, Konsumgütern und anderen Waren in hödister Qualität und zu den vorgesehenen Terminen beantwortet worden können. Mit Erfolg arbeiten Industrie und Außenhandel unserer Republik daran, die großen, nicht annähernd ausgeschöpften Möglichdikeiten der Sowjetunion für die Lieferung von Maschinen und Ausrüstungen besser zu nutzen, die der komplexen sozialistischen Rationalisierung und der Vergrößerung der Produktionsbasis der DDR dienen. Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik bereiten sich auf das denkwürdige Jubiläum der Großen Sozialistischen Oktober-